



## Luftkurort Lenzkirch



Im Namen der Einwohner von Lenzkirch heißen wir Sie willkommen. Diesen Sommer, im Jahr 1914, gibt Ihnen unser Luftkurort die Möglichkeit sich zu entspannen. Durch unseren wunderschönen Hochschwarzwald werden Sie sich wie neu belebt fühlen! Lenzkirch hat auch seit 1907 einen eigenen Bahnhof der uns mit der Höllentalbahn und mit Freiburg-in-Breisgau verbindet. Wenn man diese Bahn benutzt kann man Tagesausflüge nach Titisee oder Bonndorf unternehmen.

Während der letzten 20 Jahre wurde die Wutachschlucht entwickelt. Spazieren Sie durch Gündelwangen! Dort gibt es ein Hotel mitten im Wald was besonders von englischen Flußfischern sehr geschätzt wird. Das Hotel wird momentan vergrößert um unsere vielen englischen Freunde zu empfangen.

Die Eigentümer vom Feldburghof organisieren ganztägige Ausflüge mit Wagen oder Kutschen um das Bismarckdenkmal zu besuchen. Dort können Sie den Blick vom Gipfel genießen. Im Winter beinhaltet dieser Ausflug auch die Möglichkeit das in Mode kommende Skilaufen auszuprobieren.

Am Rosenmontag feiern die Lenzkircher Dengele Karneval und schreien "Hoarig, hoarig ist doa Katz" und alle Kinder, jung und alt, feiern. Die Lenzkircher laden Sie herzlich ein mitzufeiern.

Hochachtungsvoll,

Ihr Bürgermeister

*Mathias Faller*

(Mai 1914)

